Isaias

El Señor es Salvación

Un 'Ay' Final y una Promesa

Isaías 33

Lección Treinta y Cinco

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum



Un 'Ay' Final y una Promesa

Este capítulo comienza con un canto. Las palabras del primer verso no se tradujeron para hacerlas sonar como en hebreo. Probablemente es algo que habría sido utilizado regularmente en la adoración de Israel para condenar a cualquiera que se oponía a Israel... una maldición sobre los enemigos de Judá . También pudo haber sido utilizado como un canto de esperanza. El "destructor " es más probable que hayan sido los asirios. Estaban amenazando a Judá al mismo tiempo que esto se escribía.

Este capítulo tiene drama, esperanza, misterio e incluso profecía sobre el futuro. Es uno de los grandes capítulos de Isaías. Hay varios oráculos en el capítulo. Incluso puede parecer que está desconectado. Sin embargo, como veremos, Isaías tiene un fuerte mensaje para Judá.

Hemos visto cuatro "ayes". Este es el último de esta parte de Isaías. Después de la maldición en el primer verso hay una oración. Lea Isaías 33:1-9

El pagador, en los versículos dos al cuatro, también podría haber sido una oración común del pueblo de Dios. Nos recuerda a algunos de los Salmos, como lo son el 51 y el 56. Estos versículos son una confesión de fe de un pueblo que ha estado en mucho problema.

El ruido atronador se menciona en el versículo tres, nos recuerda el momento en que los hijos de Israel estaban reunidos en Mizpa por Samuel. Los filisteos oyeron que todo Israel se reunió allí y pensaron que era un buen momento para atacar. Mientras los filisteos se acercaban cada vez más, de repente Dios envió un gran trueno. Esto asustó y confundió tanto al ejército de los filisteos que se regresaron a casa. El ejército de Israel los persiguió casi todo el camino de regreso a los filisteos.

<u>Cuando la gente ora y confía en Dios, Él promete ser su protector y ofrece salvación, sabidu-</u> <u>ría, y un extra de conocimiento. También promete que verán la grandeza de Dios y temor, ten-</u> <u>drán reverencia a Él.</u>

Es un poco difícil saber quiénes son los hombres valientes y los enviados de paz como son mencionados en el séptimo verso. Pero sean quienes sean, parecen representar a Judá y a sus lágrimas, la tristeza de la gente. Lloran porque la tierra está en ruinas, las leyes se rompen, las personas no son respetadas, y no hay justicia. ¡Qué situación tan triste!... digno de lágrimas.

Es tan triste que <u>incluso la propia naturaleza llora</u>. El suelo bajo sus pies, las montañas, las <u>flores, los árboles se agachan</u>. El fértil valle se convierte en un desierto como la imagen que vimos en Isaías 24:4-7.

Entonces Dios dice que Él se levantará... más o menos como una persona estirándose a toda su altura ... y los enemigos de Judá verán su grandeza. Entonces Dios le destruirá totalmente a los enemigos. La destrucción será tan completa que sólo cal será dejado. Lea Isaías 33:10-12

Los siguientes cuatro versículos forman una especie de pregunta de grupo y una sesión de res-

Hoja Dos



puestas. Era algo común entre los hebreos. Tanto el Salmo 15 y el Salmo 24 son ejemplos de esto. Una pregunta se hace y se entrega la respuesta. Aquí la pregunta es para ambos, tanto los "lejanos", los gentiles, y para aquellos "que están cerca", los creyentes entre los hijos de Israel. Lea Isaías 33:13-16.

La pregunta de estas personas es, ¿Quién puede vivir en esta situación terrible, fuego y llamas? Están aterrorizados. La respuesta es rápida en llegar. Si uno camina y habla de la manera correcta, se niega a aceptar sobornos y no participa en otras contiendas para asesinar, esa persona será bienvenida a la presencia de Dios. Él o ella va a vivir en seguridad, tendrá comida y bebidas sin fin y vivirá en la belleza ... la belleza de Dios y de una hermosa tierra.

Cuando Dios establezca su reino en la tierra, será un espectáculo para la vista. Los versículos diecisiete, diecinueve y veinte todos comienzan con la visión. Lea Isaías 33:17-24.

La gente ya no se preocupada con temor de los enemigos, los cobradores de impuestos o espías. Colonos enemigos arrogantes o los representantes de las potencias extranjeras conquistadoras ya no serán residentes. Jerusalén será restaurada completamente. La transportación terrestre ya no será necesaria en los hermosos ríos y arroyos.

Dios será el gobernante. Las velas de los barcos de guerra no serán espandidas. La paz es la pieza central del reino de Dios. La gente tendrá todo lo necesario para vivir cómodamente. Y, por último, <u>nadie que viva en este lugar maravilloso jamás dirá: "Estoy enfermo", y todos los pecados serán perdonados.</u>

¡Qué hermoso cuadro! ¡Qué maravillosa promesa! ¡Qué gran día para venir! Y todo ello se debe a el gran amor de Dios por nosotros. Aunque somos pecadores, aun cuando volteamos nuestras espaldas a Dios, aun cuando su pueblo ignora sus caminos y planes, Él es misericordioso. Él es amoroso y nos salvará.

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: "Porque el Señor es nuestro guía; el Señor es nuestro gobernante. El Señor es nuestro rey: jÉl nos salvará!" Isaías 33:22 NVI

Objetivo: Recordar a los estudiantes que aun cuando las cosas no parezcan ir bien, Dios está en camino con cosas buenas.

Hoja Tres



El Señor es Salvación

Hoja de Estudio

Cosas Buenas están en Camino—Isaías 32

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

: Oué sucede cuando la gente ora y confía en Dios?

2.	¿Porqué llora la gente de Judá?	
3.	¿Qué cosas se añadieron a la gente de Judá en su llorar?	
4.	¿Cuál es la respuesta a la pregunta de la gente en el versículo 14?	
5	Nadie que viva en este lugar maravilloso jamás dirá: "Estoy	", y todos los
٥.	serán perdonados.	

Versículo de memoria: "Porque el Señor es nuestro guía; el Señor es nuestro gobernante. El Señor es nuestro rey: ¡Él nos salvará!" Isaías 33:22 NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.